

Der BVM holt auswärts drei Punkte

Mit einem 5:2 Sieg und einer knappen 3:4 Niederlage kehrte die Zweitligamannschaft des 1. BV Maintal von den ersten beiden Auswärtsspielen der Hinrunde zurück.

Am Samstagnachmittag revanchierte sich das Team für die knappe Hinspielniederlage und gewann beim BSV Eggenstein-Leopoldshafen mit 5:2. Den Grundstein legten die Maintaler mit dem Gewinn der beiden Herrendoppel. Dafür hatte man diese neu formiert, so dass Mihajlo Tomic mit Matthias Fix im 1. Herrendoppel und die Youngster Simon Krax und Anosch Ali im 2. Doppel antraten. Mihajlo und Matthias gewannen in drei, Simon und Anosch in vier Sätzen und brachten den BVM in Front. Da Alena Krax am Samstag kurzfristig ausfiel, spielten Tatjana Geibig-Krax und Katrin Bel das Doppel, das klar an die Gastgeber ging. Ansoch Ali lieferte im ersten Einzel einmal mehr einen Fünfsatzkrimi. Nach einem grippalen Infekt nur wenige Tage vor dem Spieltag, fehlte ihm im Entscheidungssatz aber die Kraft für den Sieg, so dass der Punkt an Eggenstein ging. Nach Anfangsschwierigkeiten in der für sie ungewohnten Disziplin gewann Mariia Rud mit Mihajlo Tomic das Mixed in vier Sätzen. Den Siegpunkt für den BVM holte Simon Krax nach fünf Sätzen im 2. Herreneinzel. Den Schlusspunkt in der Samstagspartie zum 5:2 setzte Mariia Rud im Dameneinzel, wo sie sich für die Niederlage im Hinspiel eindrucksvoll revanchierte und in vier Durchgängen siegte.

Am Sonntag spielte der BVM beim Tabellenführer 1. BC Bischmisheim. Wie erwartet, traten die Gastgeber mit einer veränderten Mannschaft im Vergleich zum Hinspiel an. So spielte der ehemalige Nationalspieler Johannes Schöttler im Doppel und Mixed, zudem verstärkten zwei junge Luxemburger das Team. Doch die Maintaler starteten stark in die Doppel. Anosch Ali/Matthias Fix gewannen die ersten beiden Durchgänge im zweiten Doppel, doch dann schlugen die Gastgeber zurück und erkämpften sich einen Entscheidungssatz. Dieser war bis zuletzt ausgeglichen, doch das bessere Ende hatten die Bischmisheimer. Im Damendoppel erlebten die Zuschauer ein Wechselbad der Gefühle. Alena Krax und Mariia Rud siegten in Satz eins und drei, doch ihre Gegnerinnen kamen immer wieder zurück. Leider ging auch hier der fünfte Satz an die Heimmannschaft. Ein Glück, dass Mihajlo Tomic und Simon Krax gegen das erfahrene Bischmisheimer Doppel, Reuter/Schöttler, bereits in Satz vier den Sack zumachten und auf 1:2 verkürzten. Im ersten Einzel von Anosch Ali gegen den Luxemburger Jerome Pauquet war es dann wieder der verflixte fünfte Satz, der einfach nicht zugunsten der Maintaler fallen wollte. Damit stand es 1:3. Mariia Rud konnte gegen die junge Luxemburgerin Kim Schmidt nur Satz eins gewinnen und unterlag in vier Durchgängen. Mit einer starken und konzentrierten Leistung holten Alena und Mihajlo im Mixed nach vier Sätzen den zweiten Punkt für Maintal. Das zweite Herreneinzel von Simon Krax musste nun entscheiden, ob die Maintaler noch einen Punkt mit nach Hause nehmen durften oder leer ausgehen würden. Es entwickelten sich vier spannende Sätze, nach denen es 2:2 stand. Wieder musste ein fünfter Satz entscheiden. Simon gelang es hier das Tempo hochzuhalten und ging schnell in Führung. Mit 11:4 besiegte er nicht nur seinen Gegner, sondern auch den Fünfsatz-Fluch an diesem Tag. Zudem konnten die Maintaler einen wichtigen Punkt mitnehmen und damit den dritten Platz in der Tabelle festigen.